

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 8. April 2022

---

## Stadt Mühlheim unterstützt den Kampf gegen den Müll - Sauberhaftes Hessen feiert 20. Jubiläum

Unabhängig vom städtischen Engagement und der regelmäßigen Teilnahme an der Aktion „Sauberhaftes Hessen“ packen einzelne Bürgerinnen und Bürger sowie auch Gruppierungen mit ganzer Kraft und viel Engagement dieses wichtige Thema teilweise ganzjährig in Eigenregie an. Selbstverständlich unterstützt die Stadt alle, die sich z.B. im Rahmen eines Spaziergangs der korrekten Entsorgung des illegal entsorgten Mülls annehmen wollen.

Die Stadt Mühlheim unterstützt diese ehrenamtliche Tätigkeit nach Kräften, es sei deshalb gerne darauf verwiesen, dass der Bauhof Interessierte mit Zwickern und Müllsäcken während seiner regulären Betriebszeiten ausstattet (Montag bis Donnerstag, 7:00 bis 11:30 Uhr & 12:00 bis 15:30 Uhr, Freitag 7:00 bis 12:00 Uhr). Mittlerweile haben viele Menschen den in unserer Mühlenstadt entsorgten Müll den Kampf angesagt und reinigen öffentliche Bereiche in unserer Stadt. Nach der erfolgten Sammelaktion genügt eine kurze Email oder ein kurzer Anruf im Bauhof, um den Standort des gesammelten Mülls mitzuteilen, so dass die gefüllten Säcke abgeholt und einer sachgerechten Entsorgung zugeführt werden.

Bürgermeister Daniel Tybussek fügt an: „Ich möchte mich bei allen Bürgerinnen und Bürgern bedanken, die es sich zum Ziel gesetzt haben, den acht- und rücksichtslos entsorgten Müll einiger Mitmenschen gemeinsam mit uns zu bekämpfen und hierfür sogar Teile ihrer Freizeit opfern. Selbstverständlich können alle Engagierten sich zu diesem Zweck sehr gerne von den Kolleginnen und Kollegen des Bauhofes entsprechend mit den nötigen Materialien wie Zwickern und Müllsäcken kostenlos versorgen lassen. Neben dem Erhalt unseres Stadtbildes und unserer Rückzugsmöglichkeiten wie Mainwiesen sowie Naherholungsgebiet, werden hierbei auch teils wertvolle Rohstoffe wieder dem Recyclingkreislauf zugeführt, dies schont somit auch wertvolle Ressourcen.“

Auch die Aktion „Sauberhafte Hessen“ hat natürlich in seinem zwanzigsten Jubiläumjahr wieder seinen festen Platz im Veranstaltungskalender. Bereits im Gründungsjahr 2002 packte die Stadt Mühlheim die Gelegenheit beim Schopfe und nahm im ersten Jahr der Aktion verbunden mit einem Aufruf an die Bürgerschaft sowie des Ehrenamts erstmals Teil. In diesem Jahr steht nun vom 10. bis 21. September die „Sauberhafte Jubiläumswoche“ des Landes Hessen an. Detaillierte Informationen werden zum späteren Zeitpunkt in der Lokalpresse und auf der städtischen Homepage zu finden sein.